

# EL SECTOR FINANCIERO COMPROMETIDO CON COLOMBIA

En este momento de incertidumbre y para muchos, de temor por las finanzas de su negocio y la estabilidad para sus empleados, los bancos y entidades financieras abajo firmantes, queremos reiterar el compromiso que tenemos con los empresarios, las MiPymes y todos aquellos trabajadores independientes que necesitan un apoyo.

Desde que inició la problemática ocasionada por la COVID-19 hemos implementado una serie de medidas con el objetivo de aliviar el flujo de caja de las personas y empresas afectadas por la emergencia sanitaria, social y económica. Estas medidas, hoy, han beneficiado a más de **6 millones de colombianos, personas y empresas**, que han podido obtener periodos de gracia y refinanciar sus créditos **por un valor total de 137,5 billones de pesos**.

A esto se suman **\$23.5 billones de pesos desembolsados** por la Banca, entre el 24 de marzo y el 17 de abril, en líneas de crédito fondeadas con sus propios recursos y los de sus ahorradores para otorgar liquidez a empresas y personas. De estos, **\$18.8 billones de pesos fueron para Pymes y grandes empresas y \$2.3 billones de pesos para créditos de consumo de personas naturales**.

Adicionalmente, de la mano y bajo el liderazgo del Gobierno Nacional, se crearon nuevas líneas de garantías dirigidas a profesionales independientes, micro, pequeños y medianos empresarios afectados por la emergencia económica -que cuentan con respaldos de hasta el 90% del Fondo Nacional de Garantías-, desde el 20 de abril los bancos, tras un arduo trabajo de nuestros equipos comerciales y poniendo a disposición los servicios digitales para nuestros clientes, hasta la fecha **hemos realizado 56.413 solicitudes de garantías equivalentes a \$4,7 billones**, de los cuales **\$2.8 billones de pesos se convertirán en créditos para el pago de nómina de las 33.085 pymes y microempresas beneficiadas**. Este proceso continuará para poder llevar la totalidad de los recursos garantizados por las líneas creadas por el Gobierno Nacional a las empresas y trabajadores independientes.

Nuestro compromiso con el país se traduce en apoyar todas las líneas y programas desarrollados por el Gobierno nacional para que, entre todos, salgamos adelante luego de esta emergencia.

Cada día, **seguiremos en la búsqueda de soluciones que le permitan al país mantener la mayor cantidad de empleos y recuperar en el menor tiempo posible, la senda de crecimiento**, actuando con toda la responsabilidad que nos compete frente a los millones de colombianos que nos han confiado sus ahorros.

